

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Globalisasi dapat diartikan sebagai proses masuknya keruang lingkup dunia. Banyak kalangan menyadari bahwa globalisasi banyak membawa dampak positif, diantaranya komunikasi lebih canggih, transportasi lebih cepat dan lain – lain, tapi tanpa kita sadari globalisasi juga banyak membawa dampak negatif. Dampak globalisasi yang terlihat adalah teknologi yang semakin canggih, segala sesuatu yang dibutuhkan mudah didapat. Contoh saja sekarang handphone dengan harga terjangkau tetapi kualitasnya terjamin. (Nurhaidah, 2015)

Dalam perkembangannya, fashion tak lepas dari maraknya penggunaan media sosial saat ini. Salah satu platform yang turut meramaikan perkembangan fashion saat ini ialah media sosial TikTok yang didalamnya terdapat banyak sekali konten menarik (Zesinta, 2022)

Banyak wanita khususnya orang dewasa yang menggunakan *trend* hijab sebagai fashion muslimah. Selain fungsi utama untuk menyembunyikan aurat hijab, hijab nampaknya sedang menjadi trend terutama dikalangan anak muda (Nurlaila Hasibuan, 2023)

Salah satunya adalah pada fashion wanita remaja berhijab, mereka banyak mengikuti berbagai macam model hijab yang sering muncul di fyp (*for your page*) TikTok mereka. Salah satu contohnya seperti memakai hijab tetapi memakai poni atau biasa disebut jipon (jilbab poni) ada juga yang meniru hijab ala – ala arabian dan masih banyak lagi. Fenomena pemanfaatan media sosial TikTok ini tentu memberikan dampak bagi penggunanya teori ini mengungkapkan bahwa manusia pada dasarnya memiliki kecenderungan meniru perilaku orang lain yang dipengaruhi oleh lingkungannya. Bandura meyakini bahwa manusia belajar dengan lingkungannya bahkan dalam bentuk penguatan secara (*vicarious reinforcement*) artinya selain meniru perilaku orang lain juga perilaku yang bisa menguatkan perilaku individunya. (Bandura, 1978)

Trend hijab saat ini cenderung mendekati ke arah yang negatif tidak memungkiri karna semakin berkembangnya era globalisasi gaya hidup remaja saat ini, di dalam sebuah pergaulan remaja sudah tercampur dengan gaya pergaulan dari luar, hasilnya banyak kebudayaan kita tidak menjadi tradisi di kalangan remaja. Kebudayaan yang berasal dari luar negeri sering kali tidak mendapatkan filterisasi terlebih dahulu. Akibatnya banyak kebudayaan Indonesia yang luntur dan terlupakan oleh anak muda penerus bangsa. Para remaja lebih memilih kebudayaan asing tanpa memilah dan memilih yang baik atau yang buruk. Contohnya saja, remaja berhijab memakai pakaian ketat, menurut remaja zaman sekarang dianggap menjadi hal yang keren, namun hal itu telah dicampur tangankan dengan pergaulan di negara lain.

Wanita muslimah yang shalihah tidak sekedar mengetahui makna hijab, namun juga mempelajari hijab – hijab yang syar’i. Salah satunya adalah “ kain yang menutupi kepala, leher, hingga ke dada bukan berarti ia dapat mengenakan hijab alakadarnya sebatas menutup kepala hingga dada sedangkan pakaiannya ketat, transparan atau masih menampakkan perhiasan – perhiasan wanita yang seharusnya ditutupi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan aplikasi TikTok sebagai kiblat *trend* hijab remaja pada mahasiswi Teknik Universitas PGRI Adi Buana Surabaya. Diharapkan hasil penelitian ini dapat menemukan upaya untuk mencegah adanya dampak negatif terhadap *trend* hijab remaja yang tidak sesuai dengan syari’at Islam di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya.

B. Rumusan Masalah

Adapun rumusan masalah yang diperoleh yaitu :

1. Bagaimana penggunaan aplikasi TikTok pada mahasiswi Teknik Universitas PGRI Adi Buana Surabaya tahun 2022 ?
2. Bagaimana pengaruh penggunaan hijab pashmina pada aplikasi TikTok sebagai kiblat *trend* hijab remaja mahasiswi Teknik Universitas PGRI Adi Buana Surabaya tahun 2022 ?

B. Tujuan Penelitian

Dari latar belakang di atas, maka penulis dapat memberitahukan tujuan penelitian sebagai berikut :

1. Mendeskripsikan penggunaan aplikasi TikTok pada mahasiswi Teknik Universitas PGRI Adi Buana Surabaya 2022
2. Mendeskripsikan pengaruh penggunaan hijab pashmina pada aplikasi TikTok sebagai kiblat *trend* hijab remaja mahasiswi Teknik Universitas PGRI Adi Buana Surabaya 2022

C. Manfaat Penelitian

Adapun manfaat yang didapat yaitu :

1. Bagi peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini lebih luas dan mendalam dengan metode lain seperti observasi dan wawancara mendalam.
2. Bagi mahasiswi dapat dijadikan sebagai sarana rujukan atau referensi penelitian yang akan diteliti.
3. Bagi Program Studi Pendidikan Vokasional Kesejahteraan Keluarga sebagai bentuk referensi.
4. Bagi Universitas PGRI Adi Buana Surabaya sebagai sarana pengembangan pustaka dan sarana koleksi pustaka perpustakaan prodi dan universitas.